



**▶ PEGAWAI PEMERINTAH**

## Pendaftaran CPNS Dimulai November

**JOGJA**—Tahap pendaftaran dalam penerimaan calon pegawai negeri sipil (CPNS) 2019 digelar awal November. Secara umum pelaksanaannya tidak jauh berbeda dengan tahun lalu. Jumlah pendaftar diperkirakan naik hingga 10%.

Abdul Hamid Razak  
[hamied@harianjogja.com](mailto:hamied@harianjogja.com)

Titik lokasi (tilok) pendaftaran untuk wilayah DIY dipusatkan di masing-masing pemerintah daerah, mulai dari

- Seluruh proses pendaftaran CPNS tahun ini tidak berbeda dengan tahun lalu. Untuk penyediaan infrastruktur seperti laptop, seluruhnya menjadi tanggung jawab masing-masing daerah.
- Secara nasional jumlah formasi yang ditawarkan pada CPNS 2019 sebanyak 197.111 formasi.

Pemkab Sleman, Bantul, Kulonprogo, Gunungkidul Pemkot Jogja dan Pemda DIY. "Untuk wilayah DIY tilok ada enam titik. Besok [Kamis 17/10] baru penetapan kuota CPNS untuk masing-masing daerah," kata Kepala BKN Kantor Regional I Jogja, Anjaswari Dewi, saat ditemui di kantornya, Rabu (16/10). Seluruh proses pendaftaran CPNS tahun ini tidak berbeda dengan tahun lalu. Hanya, penyediaan infrastruktur seperti laptop, seluruhnya menjadi tanggung jawab masing-masing daerah. Hal itu bisa dilakukan secara mandiri ataupun bergabung dengan pemda lainnya. Adapun untuk sistem jaringan, server dan lainnya masih ditanggung oleh BKN Pusat. "Di wilayah DIY dan

Jawa Tengah, kami perkirakan ada kenaikan jumlah pendaftar CPNS antara lima sampai 10 persen dibandingkan tahun lalu," katanya.

Dia berharap agar pemda di wilayah DIY bisa segera mengalokasikan belanja laptop untuk memenuhi kebutuhan para calon CPNS yang akan mengikuti seleksi.

"Untuk persentase kelulusan CPNS di DIY-Jawa Tengah, kalau dilihat dari 2018 bisa dihitung dari sekitar 242.000 pendaftar, ada 19.000 orang yang diterima," kata dia.

● Lebih Lengkap Halaman 16

## Pendaftaran CPNS...

Kabid Pengembangan Pegawai Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DIY, Poniran mengatakan, pengadaan laptop untuk tes penerimaan CPNS akan dilakukan pada 2020. "Penggantaran 2020 masih proses perencanaan. Tentu kami harus persiapan," katanya.

Tahun ini Pemda DIY mengajukan 1.700 formasi CPNS. Hingga kini, kata Poniran, penetapan formasi CPNS dari Pusat masih belum diserahkan. "Sebagai perbandingan pada 2018 pelamar untuk Pemda DIY mencapai 20.000 pelamar, waktu itu formasinya hanya 766 formasi," katanya.

Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian BKN RI, Suharmen, menyebutkan secara nasional jumlah formasi yang ditawarkan pada CPNS 2019 sebanyak 197.111 formasi. Dari jumlah tersebut sebanyak 37.854 formasi (74 kementerian/lembaga) untuk

Pusat dan 159.257 formasi untuk daerah (467 pemda).

Dia memperkirakan jumlah pendaftar tahun ini naik sekitar 5-10% pendaftar dibanding tahun lalu. Artinya, jika pada 2018 ada sekitar 3,61 juta pendaftar, maka akan ada 4,2 juta hingga 4,5 juta pendaftar CPNS yang akan bersaing. "Pelaksanaan tes diperkirakan paling cepat pertengahan Februari 2020," katanya.

Sistem pendaftaran CPNS bisa dibuka setelah pengumuman resmi pembentukan kabinet Presiden Joko Widodo periode kedua, yakni pada awal November. Hal itu dikarenakan ada isu penggabungan kementerian dan lembaga di tingkat Pusat. "Hal itu harus diamati betul, apakah ada perubahan atau pergeseran penggabungan kelembagaan," ujarnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005